

DETAILINFOS ZUR «VOLKSMUSIKWOCHE»

Bereits zum 32. Mal bietet AROSA KULTUR eine Volksmusikwoche an. Dieser Kurs richtet sich an alle, die sich für (Schweizer) Volksmusik interessieren. Gefördert werden das Zusammenspiel sowie die Technik und Interpretation. Natürlich werden auch Hintergrundinformationen zur Volksmusik vermittelt.

Der Vormittag ist für den spezifischen Instrumentalunterricht vorgesehen; am Nachmittag wird in Formationen musiziert, die im Kurs selber gebildet und auch neu gemischt werden. Bereits bestehende Formationen sind natürlich auch willkommen.

Während der Volksmusikwoche wird auch abends einiges geboten. Berühmt sind die allabendlichen spontanen Stubeten im Hotel Hold, die nicht selten bis in die frühen Morgenstunden dauern. Es kommt auch immer wieder vor, dass Kursleitende oder Teilnehmende aus anderen Kursen dazustossen oder andere Volksmusikanten von nah und sogar fern ihren Auftritt haben.

Abgeschlossen wird die Kurswoche mit einer ungezwungenen Schlussstubete der Kursteilnehmenden (in Formationen) im Hotel Hold.

Speziell zu erwähnen ist auch das Konzert einer Volksmusik-Gastformation am Mittwoch, 22. Juli 2026, um 17 Uhr auf der Waldbühne.